Medio	LA TERCERA
<b>Fecha</b>	15/05/2016
Mención	Crisis institucional en Brasil. Habla Alexis Cortés, del Departamento de Sociología UAH.

## Crisis institucional en Brasil

Señor director:

El Senado brasileño, que cuenta con más de la mitad de sus miembros investigados por corrupción, acaba de destituir temporalmente a la Presidenta Dilma Rousseff por "pedaladas fiscales", una práctica realizada también por los presidentes que la antecedieron.

Este "impeachment" ha tenido

Este "impeachment" ha tenido como marco una fuerte crisis económica y política, por una serie de escándalos de corrupción. Pese a ser declarado inelegible por la justicia electoral, Michel Temer asumió la primera magistratura siendo investigado por corrupción y con un nivel de popularidad aún más bajo que Rousseff. Es más, una de sus primeras medidas fue nombrar a siete ministros investigados por la operación "Lava-Jato".

Parece que los brasileños han salido de la sartén para caer directamente en el fuego.

Alexis Cortés

Departamento de Sociología Universidad Alberto Hurtado